

**Antrag Nr. 04-F-03-0063**  
**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

---

**Betreff:**

Berücksichtigung von gesundheitlichen Belangen bei der Vergabe von städtischen Aufträgen und der Beschaffung von Produkten  
- Antrag der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 31.8.2004 -

**Antragstext:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie sich die **Novellierung der UVP-Richtlinie** bewährt hat und wie in Zukunft die Belange des Umwelt- und Gesundheitsschutzes bei der Vergabe und Beschaffung berücksichtigt werden.
- ob trotz des laufenden Personalabbaus ausreichend Arbeitskapazitäten vorgehalten werden, um den Umwelt- und Gesundheitsschutz bei der Vergabe und Beschaffung in Zukunft in vollem Umfang sicherzustellen.

Wiesbaden, 31. August 2004

Sabine Gaedeke  
Stadtverordnete

Carola Pahl  
Fraktionsgeschäftsstelle